



Voyage à Madrid : ils sont bien arrivés.

publié le 02/05/2023 - mis à jour le 05/05/2023

Après un voyage sans encombre, le groupe est arrivé à Madrid ce matin à 8h45.

La bonne ambiance et le temps sont de la partie.

Les élèves dégustent un bon chocolat chaud espagnol avant de commencer l'activité "Street Art".

Tout va bien.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.